
Assemblée Générale du 7 octobre 2011
4 ans déjà !

Compte rendu

Étaient présents : Alexandre Aubert, Emilie Houeix, Julie Danilo, Frédéric Mouchy, Claire Mouchy, 
Jean Marie Trémoureux, Myriam Dufraîche, Milly Félez, Mickael Bloyet, Jean Louis Danilo, 
Marine Le Bohec, Jean Claude Vidaling, Yann Rollet, Jean François Gimard, Sébastien Colin, 
Alexia Teigné, Nicole Thuilleaux.

Le secrétaire de séance est désigné : Frédéric Mouchy.

Après avoir remercié les personnes présentes à la séance, le Président de l'association, Alexandre 
Aubert, a proposé de faire un tour de table afin que les membres se présentent.
Ensuite il a réalisé un bilan moral puis a laissé la parole à la trésorière, Myriam Dufraîche, afin 
qu'elle présente un bilan financier de l'association pour l'année 2011. Ensuite, le président a fait un 
bilan moral de l'année 2011 puis a entamé le programme de l'année 2012.

 1 Bilan financier de l'année 2011

Les dépenses totales de l'exercice 2011 s'élèvent à 2466.84€. Les recettes totales, subventions 
comprises s'élèvent à 5002,00€.
Ceci  révèlent  donc  une  situation  financière  saine.  Les  fonds  restant  doivent  être  affectés  à  la 
rénovation de Volta.

 2 Bilan moral de l'année 2011, le point sur les actions menées :

 2.1 Bal disco 2011
Le cru 2011 fut très positif, les personnes présentes ont passé une excellente soirée. Le bal fut une 
nouvelle fois l'occasion de mélanger les générations et nous avons constaté que le Yoling Club de 
Peillac pouvait attirer les Peillacois : très bon bilan financier.

 2.2 Navigations :
- Descente de l'Odet de Quimper à Bénodet – 23-24 avril.
-  Semaine du Golfe 2011 :  très belle  navigations mais bilan réparation assez lourd ;  trou dans 
Civelle, casse de Confluence, du mât de Yolande et de la tête du Héron de Vilaine. -1, 2, 3, 4 et 5 
juin.
- 24H de Folleux (11/06),
- Tour de France le 4 juillet à Redon,
- 1er stage à Kervoyal 9/07/2011 : bon succès.
- Fête Popop le 14 juillet.
- 2ème stage , 20/082011 : pétole.
- Sortie à Damgan
- Rendez-vous de l'Erdre 2011 – 2, 3 et 4 sept.



- Festival Sports Nature 25 sept,  Bogue 2010.
- Sortie FFA à Kervoyal, le 15 octobre.

Le bilan est donc très correct avec 21 journées de sorties en mer ou en rivières. Nous avons fait 
découvrir l'activité à de multiples personnes, de nationalités et d'âges divers.

 2.3 Volta :

Nous avons tout de suite évoqué le problème du local.
Hypothèse du local de Jacky Boumard : trop petit, sans élec. Problème de mise sous tension de 
l'atelier.
Articles de journaux + affichettes : 3 ou 4 locaux en vue.
St Jacut : local adapté pour la réparation de voitures, mais assez cher.
St Gorgon : 2 poulaillers + 1 hangar, eau, élec, pas cher, intéressant.
St Martin : hangar agricole, location, ultra-clean, mais cher.
Pour le stockage, on a la solution du poulailler à St Gorgon.
On peut poser la question à la friche Garnier dans le local de construction de Fée des Marais.
Autre piste : bâtiment de la CCPR à l'entrée du bourg de Peillac.
Dernière piste à plus long terme : construction d'un nouveau local au bord de l'eau (Limur, la 
Potinais ou l'Ile aux Pies).
Pas de grosses avancées, mais bilan positif.
Convention signée avec l'IPFA de Montoir (stand by à cause du pb de local).
Nous avons été contacté par le fils du premier propriétaire de Volta : il nous a donné des photos et la 
première voile de Mimosa.
On a signé la convention avec la Fondation du Patrimoine.
On a reçu une aide du Conseil Général 7010€.

Il faudra prévoir une rencontre avec Marco pour recherche de subventions.
Prévoir un répertoire d'entreprises à contacter : c'est Julie qui se charge de gérer le répertoire.
Contacter le Châtelet et l'EREA pour la construction d'un ber (Frédéric Mouchy s'en charge).
Prévoir un panneau d'infos pour la Bogue, communication autour de Volta : Claire MOUCHY se 
charge de réaliser le panneau, Alex contacte Fabienne.
Les timbres tarif lent sont blanc.

Nous avons acquis 2 bateaux : Ty Varent et Temps Jadis.
Il faudrait contacter Gaby Méca pour expertiser les moteurs et étudier le transfert de ceux-ci vers 
Volta.

 2.4 Yoles
Nous avons terminé la rénovation complète de Civelle : décapage de la coque, délaminage d'une 
partie de la sole et remplacement par une feuille de contreplaqué de marine collé à la résine époxy. 
La sole a été reprise avec un roving 300gr/m².  On a entièrement repeint  et  verni  la coque. Le 
gréement a été repris.
Confluence est  en cours de réparation chez un charpentier de marine.  La peinture et  les vernis 
seront à refaire.

Un point est fait sur la propriété des yoles.
Yann présente le projet de créer une Amicale, propriétaire des yoles.
Mais  quelques  réticences  existent  au  niveau  de  Cap  Aumée  :  problème  de  la  gestion  de  la 
compétence nautique de la CCPR.

Nous émettons le vœux de créer une amicale propriétaire des yoles. Si le cas se présente.



 3 Projets

 3.1 Bal Disco du 21 janvier 2012
Nous avons rencontré Alexia Tegnier – animatrice jeunesse de Peillac – qui va nous présenter des 
jeunes désireux de participer au projet.
L'organisation de cet événement est bien engagée

 3.2 Navigations 2011-2012
 3.2.1 Stage chef de bord à Mesquer : Entretenir et Naviguer. 
 3.2.2 Mise à l'eau de l'Hermione : + Bantry
 3.2.3 Brest et Dz
 3.2.4 Navigation sur l'Estuaire de la Loire à St Nazaire.
 3.2.5 Stage équipier : avril à septembre, sous inscription.
 3.2.6 Ile de Batz : Pentecôte. 
 3.2.7 Belle Île.
 3.2.8 Présentation du projet Irlande à Sébastien Colin, animateur Fédé et Alexia Teigné. Beaucoup 
de participations autour de ce projet. Nouvelle rencontre à prévoir. Déclinaisons possibles au Pays 
de Galles, au Pays Basque...  22 octobre 2011 – 10h 12h – à la Fédé à Redon.

Produits dérivés :
Cartes postales, idées de demander à Julien Houeix & Sandra Jouan.
Porte clés Volta : flotteur à faire pour le marché de Noël.

Création de commissions :
– sorties et voyages à l'étranger : Marine, Fred, Milly, Amélie.
– rénovation et chantiers (yoles et Volta) : Alex, Claire, Milly, Mickael, Jean Marie.
– local : Alex et Jean Marie.
– fêtes et dons : Emilie, Myriam, Julie.

Pour le bureau, Amélie Aubert et Frédéric Mouchy décident de ne pas reconduire leur mandat.
Nous sommes à la recherche d'un secrétaire et d'un secrétaire adjoint.

 3.3 Volta : 
- Déménagement du chantier vers le local de M. Boumard à prévoir en décembre ou janvier 
dernier délai.
- Récontacter l'IPFA de Montoir afin de relancer le chantier début 2012
- Demander un devis voile afin d'ajouter ce montant à notre dossier.
- Récupérer Le Temps Jadis à Béganne afin de centraliser les bateaux et envisager les 
restaurations.
- Local forain à récupérer auprès de la mairie de Peillac et installation chez M. Boumard.
- Dossier de subvention régionale à compléter
- Lancer la démarche de labélisation de Volta rapidement (BIP)

Le projet Volta doit impérativement avancer durant l'année 2012, sous peine de voir perdu la 
subvention départementale.

L'ordre du jour étant épuisé, le président Aubert lève la séance et propose de partager le verre de 
l'amitié.

Le secrétaire Le président
Frédéric Mouchy Alexandre Aubert


